

# Busca hermano de Delgadillo ir al IEPC

MAGGIE URZÚA

GUADALAJARA.- Claudia Delgadillo, ex candidata a la Gubernatura de Jalisco por Morena, acusa al Instituto Electoral y de Participación Ciudadana (IEPC) de “fraude”, pero, a la par, su hermano Saúl quiere ser consejero en el mismo Instituto y ya compite por la posición.

El pasado 15 de febrero, Saúl Delgadillo González inició el trámite para ocupar una de las tres próximas vacantes en el Consejo General, las cuales serán nombradas por el Instituto Nacional Electoral (INE).

El órgano electoral local no le es desconocido, pues ahí trabaja dentro de la Coordinación de Recursos Materiales, al mismo tiempo que su hermana ha construido una narrativa en contra del órgano, donde exige la nulidad en los comicios por la Gubernatura, entre otras causas, por la supuesta manipulación de paquetes y la pérdida en la cadena de custodia durante su traslado.

Durante el proceso para ser consejero, Saúl avanza sin los mejores resultados.

En la tercera fase de la convocatoria –un examen de conocimientos del Ceneval– Saúl ocupó el lugar 12 de los 17 hombres que apro-



Especial

■ Saúl Delgadillo González quiere llegar al IEPC Jalisco. Su hermana Claudia mantiene un pleito con el Instituto.

baron. Su calificación fue de 7.15 puntos de 10 posibles.

En la prueba de ensayo, no apareció en la lista de aspirantes con resultado idóneo. Pese a reprobar, todavía puede apelar a una revisión y lograr ser elegible.

Si Saúl pasa, tendrá que someterse a una valoración curricular, una entrevista y una prueba de competencias generales aplicadas por la UNAM.

En su ficha de registro,

Saúl informa que tiene 39 años, es abogado por la Universidad de Guadalajara (graduado en el 2012). Su trayectoria laboral reporta sólo empleos al interior del IEPC: desde 2006 ha ejercido como subcoordinador de Organización Electoral, jefe de Geografía y Diseño, y coordinador del departamento jurídico en la Contraloría Interna.

En 2016 asumió como el coordinador de Recursos Materiales.